



止まらねえ西春67騒ぎ #westagram に永久保存!

高校生活最後で、最大の学校行事である鳳凰祭が終わりました。準備期間では不安になることや、上手くいかない場面もあったかと思えます。一つのを皆で作りに上げる過程は、当然ながら楽しいことばかりではありません。困難な場面においても、仲間同士で支え合い、励まし合いながら取り組んできたからこそ、人の心を動かす素晴らしい発表ができたのだと思えます。

私はブロック合唱の直前指導や、3年次対抗のリハーサルで、皆さんの取り組みを間近で見ました。その時点で、最高年次としての意識の高さや、この行事にける皆さんの情熱を感じ、鳳凰祭当日の発表を楽しみにしてきました。一日目の3年次対抗では、全クラスがリハーサルから完成度を高め、驚きと喜びの連続でした。審査員席にいた私は、皆さんの発表を見ながら、笑ったり、考えさせられたりしました。そして、感動的な場面の数々に、何度も涙腺が緩みました。各クラスの思いや特色が、客席に向けてアピールされたと思えます。そして、私が一番嬉しかったのは、舞台上の全ての3年次生が輝いていたことです。ブロック合唱においても、後輩達と一つになり、良いチームを作り上げてきました。それが素晴らしいハーモニーとなって、心に響く合唱となったと思えます。

この鳳凰祭では、様々なパフォーマンスがあり、たくさんの人達が輝いている瞬間を目の当たりにしました。ここで忘れてならないことは、仲間を輝かせるために、自分のことを多少犠牲にしながらも、裏方に徹して働いてくれた人が多くいたということです。縁の下の力持ち的な存在となり、黙々とサポートする人達がいてこそ、この鳳凰祭は成功したのだと思えます。

さて、この鳳凰祭を今後、どのように活かしていきますか。一人ひとりの手で成功させた鳳凰祭の取り組みは、今後の学校生活のエネルギーへと繋がっていくと思えます。それができてからこそ、この鳳凰祭が本当の意味での成功であると感じます。これから受験一色の日々が再び始まりますが、皆さんだったら乗り越えられると信じています。私も皆さんとの鳳凰祭での思い出を、心の中に永久保存したいと思えます。

3年次主任 小林 健

7月行事予定～暑さに負けず、気持ちを切り替えよう!～

日	曜日	A/B	予 定	日	曜日	A/B	予 定
1	日		夏服期間(～8/31) 交通事故違反「0」3か月運動(～9/30)	16	月		海の日
2	月	B	きずなの日 授業前清掃 短縮60分授業	17	火	B	三者懇談 短縮45分授業
3	火	B		18	水	B	三者懇談 短縮45分授業
4	水	B		19	木	B	三者懇談 短縮45分授業
5	木	B		20	金	B	三者懇談 短縮45分授業 生徒会役員認証式・報告会
6	金	B	立会演説会 進研記述模試	21	土		
7	土		進研記述模試	22	日		学校説明会(コラニー文化ホール)
8	日		高校野球1回戦(対 甲府南高)	23	月	A	三者懇談 短縮45分授業
9	月	A	きずなの日 生徒会役員選挙・投開票	24	火	行	休業前集会 大掃除・ワックスかけ
10	火	A		25	水		夏季休業開始 夏季課外I～7/31
11	水	A		26	木		
12	木	A		27	金		
13	金	A	三者懇談 短縮45分授業 進路ガイダンス	28	土		
14	土		小論文講座	29	日		全統マーク模試(外部)
15	日			30	月		
				31	火		

保護者のみなさまへ

過日の鳳凰祭に際しまして、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。最高年次としてふさわしい素晴らしい行事となったと思えます。鳳凰祭の準備期間中は、早朝や放課後の準備・練習のため、お子様の体調についてご心配もあったかと思えますが、温かく見守っていただきありがとうございました。この場をお借りして感謝申し上げます。

さてこれからは気持ちを切り替え、それぞれの進路を実現するための取り組みが始まっていきます。まず、7月13日からは三者懇談が行われますが、事前にご家庭でも進路に関して話す機会をもっていたいただければと思えます。